



O1596NOTA DE PRENSA

Las empresas sostenibles de Bizkaia, reconocidas en los premios BBK ESG Hub Camarabilbao

Bilbao, 10 de marzo de 2025. **BBK ESG Hub Camarabilbao**, la iniciativa promovida por la **Fundación bancaria BBK** y la **Cámara de Comercio de Bilbao**, y que cuenta con la colaboración de **Petronor**, ha hecho entrega de los **Premios BBK ESG Hub Camarabilbao**. En el acto, celebrado en la Sala BBK de Bilbao, han intervenido el presidente ejecutivo de la Fundación bancaria BBK, **Xabier Sagredo**; la directora de Obra Social de BBK, **Nora Sarasola**; el presidente de la Cámara de Comercio de Bilbao, **José Ignacio Zudaire**; y el director de Desarrollo de Negocio y Relaciones Institucionales de Petronor, **Juan Diego**.

La primera edición de estos galardones, dirigidos a reconocer la labor que desarrollan las empresas de Bizkaia en favor de la sostenibilidad económica, social y medioambiental, ha entregado los premios en tres categorías a las candidaturas seleccionadas por un jurado profesional, compuesto por destacadas personalidades de los ámbitos empresarial, social y de sostenibilidad: **Alejandro Echevarria**, de **Kalicon Media**; **Ibon Galarraga**, de **Metroeconomía**; **José Luis Fernández**, de la **Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales y Facultad de Derecho (ICADE) de la Universidad Pontificia Comillas**; **Juan Diego**, de **Petronor**; **Nagore Ardanza**, de **Bilbao PortLab**; **Nora Sarasola**, de la **Fundación bancaria BBK**; **Olatz Goitia**, de **Beaz Bizkaia**; **Ramón Gómez de Olea**, de **Russell Reynolds**; **Marta Areizaga**, de **Firstlehen**; e **Inés Zalbide**, de la **Cámara de Comercio de Bilbao**.

En la categoría **Innovación medioambiental**, que reconoce a las organizaciones con especial enfoque en el cuidado del medio ambiente y la descarbonización a través de iniciativas propias e innovadoras, la candidatura galardonada ha sido **Tubos Reunidos Group**. La descarbonización de la industria es uno de los cuatro pilares del Plan Estratégico de esta compañía vizcaína, que ha unido innovación y sostenibilidad para crear el primer tubo de acero sin soldadura con cero emisiones netas de carbono, fabricado exclusivamente con materiales reciclados, empleando nuevas tecnologías de producción y un proceso basado en energías limpias, lo que supone un hito significativo en la reducción de la huella de carbono.



En esta categoría el jurado ha querido, además, conceder una **mención especial** a **Bromalgae**, que con una tecnología disruptiva, novedosa, poco vista en la industria ha desarrollado árboles líquidos en cuyo interior viven microorganismos no son tóxicos y con un metabolismo del carbono acelerado, con una capacidad de asimilación de carbono 25 veces superior a los árboles terrestres. La tecnología de esta empresa ubicada en Barakaldo no produce ningún residuo, dado que el carbono absorbido es metabolizado por las microalgas para crecer, por lo que no requiere almacenamiento en el fotobiorreactor, ni transformado a otro residuo que necesite un tratamiento posterior.

El jurado ha concedido el premio en la categoría **Innovación social sostenible**, destinado a poner en valor a las organizaciones que trabajan en aspectos sociales a través de iniciativas propias, a **Mutualia**, por su programa de análisis y atención a la diversidad de las personas que integran sus grupos de interés. La mutua de referencia en Euskadi ha promovido la integración de la diversidad y la inclusión como valores estratégicos propios, promoviendo un entorno laboral que facilita y potencia la igualdad de oportunidades, la no discriminación, la equidad, la diversidad y la inclusión de todas las personas.

El reconocimiento a la **PYME que mejor integra criterios ESG**, poniendo especial énfasis en implementar actuaciones éticas, medioambientales y sociales en su modelo de gestión, ha sido concedido a **Zabalgarbi**. La planta de valorización energética de residuos no reciclables de Bizkaia lleva contribuyendo a la transición hacia un modelo energético más sostenible desde su puesta en marcha en 2005. Su compromiso con la innovación, la eficiencia energética y la sostenibilidad ha posicionado a esta empresa ubicada en Bilbao como un referente europeo, combinando la reducción de emisiones, la mejora continua de procesos y un impacto positivo en la comunidad mediante programas sociales, culturales y de formación profesional.

La gala se ha cerrado con una actuación musical a cargo de **ESAS**, una red de mujeres profesionales vinculadas a la cultura y a la música que persigue dar visibilidad a las mujeres en estos ámbitos, especialmente en la música clásica, un mundo en el que se han convertido en referentes como directoras, compositoras, instrumentistas, intérpretes, periodistas, gestoras culturales o mediadoras.

Más información: esghub.eus